
Siracusa.  Via  Columba,  lo
spartitraffico  in  cemento
cede e l'asfalto si deforma:
"colpa delle piante"
Via  Columba,  cedono  i  cordoli  in  cemento  del  contestato
spartitraffico.  Realizzato  sei  anni  addietro  quando,  in
occasione del G8 Ambiente, la strada fu oggetto di massiccio
restyling  anche  allora  venne  criticato  dai  commercianti
dell’area “che inviarono una petizione alla giunta Visentin”,
ricorda il consigliere comunale Alfredo Foti (Pd). Adesso lo
stesso Foti raccoglie e rilancia le segnalazioni di pericolo
per auto e moto in transito. Il cordolo in cemento si sfalda e
l’asfalto  presenta  dossi  innaturali  creati  “verosimilmente
dalle radici infiltranti delle piante che stanno alterando
lungo l’intero asse viario il manto stradale rendendolo sempre
più  insicuro  per  la  pubblica  incolumità  di  ciclisti  e
motociclisti”.  Il  consigliere  chiede  un  sopralluogo  con
relativa  perizia  per  redigere  un  eventuale  progetto
d’intervento di ripristino e/o messa in sicurezza. “Alla luce
della dismissione dello scalo merci di Pantanelli da parte
delle Ferrovie dello Stato, è anche il caso di pensare nuove
soluzioni viarie o magari un nuovo snodo che possa accogliere
le istanze dei commercianti e venire incontro a nuove esigenze
di sicurezza e fruibilità delle corsie di marcia, sondando la
disponibilità  di  Ferrovie  dello  Stato  a  cedere
all’Amministrazione l’area libera che insiste all’incirca a
metà di via Columba da sfruttare per tali finalità”, scrive
ancora Foti nella nota inviata al settore lavori pubblici e
mobilità.
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Siracusa. Villa Reimann, "si
al  museo  d'arte
contemporanea"
Museo Civico d’arte contemporanea a Villa Reimann, c’è il si
del  consigliere  comunale  Cristina  Garozzo.  “Va   nella
direzione di salvaguardare e valorizzare il bene, come da
volontà testamentaria della nobil donna”, spiega la Garozzo.
“La crezione del museo garantirà la sistemazione del giardino,
con la riconfigurazione scientifica dell’Orto Botanico e la
realizzazione del Parco Archeologico connesso”.
Nei giorni scorsi ha effettuato un sopralluogo a Villa Reimann
con  l’assessore  Paolo  Giansiracusa.  “Riportare  al  naturale
splendore  gli  incantevoli  luoghi  della  nostra  città  è  un
obiettivo  che  l’amministrazione  vuole  e  deve  raggiungere.
Villa Reimann è uno di questi esempi. Con il suo parco ricco
di  esemplari  esotici,  il  suo  agrumeto,  l’impianto  di
irrigazione in stile arabo, il belvedere dal quale si gode il
bellissimo panorama della città, a Villa Reimann sembra che il
tempo si sia veramente fermato”.
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Siracusa.  Consiglio  Comunale
dedicato  alla  riserva  di
Grotta Monello
Seduta di Consiglio Comunale poco “attraente”. Si è parlato
della  gestione  della  riserva  naturale  integrale  “Grotta
Monello”, con un progetto nuovo che  coinvolga il Comune di
Siracusa.  Obiettivo,  rendere  la  riserva  fruibile  ad  un
pubblico più vasto rispetto a quello attuale. È questa la
richiesta  di  Alberto  Palestro,  unico  punto  all’ordine  del
giorno.  La  proposta  di  Palestro  è  di  modificare  la  norma
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generale sull’istituzione delle riserve in Sicilia, attraverso
l’impegno della rappresentanza siracusana all’Ars, prevedendo
che i Comuni possano intervenire nella fase di affidamento
della gestione. Questa soluzione – è stato deciso ieri sera –
sarà  oggetto  di  uno  specifico  ordine  del  giorno  che  sarà
redatto dalla conferenza dei capigruppo e sarà oggetto di
un’altra seduta aperta del Consiglio.
A conclusione del dibattito, Palestro si è detto insoddisfatto
dei  chiarimenti  forniti  dal  Cutgana  (ente  gestore,  ndr),
soprattutto per non avere giustificato il contributo regionale
di 150 mila euro rispetto alle attività svolte, considerate
deludenti e senza vantaggi per la collettività. Palestro ha
riferito di avere effettuato di recente nella riserva due
sopralluoghi e di avere verificato di persona lo stato di
abbandono dell’area esterna alla Grotta Monello e la mancanza
di indicazioni per la sua fruizione.

Siracusa.  Al  Falcone-
Borsellino nuova tappa de "Lo
Sport, sana scelta di vita"
Si  è  tenuto  al  secondo  istituto  comprensivo  “Falcone-
Borsellino” di Cassibile, il consueto appuntamento con lo “Lo
sport, una sana scelta di vita”, iniziativa del Comune di
Siracusa e della Consulta giovanile, in collaborazione con
l’Ufficio scolastico territoriale e l’Aereonautica militare.
All’incontro, insieme all’assessore allo Sport, Maria Grazia
Cavarra,  erano  presenti  Paolo  Tredici,  comandante  del
distaccamento aereonautico di Siracusa, il presidente della
Consulta giovanile, Marco Zappulla, ed il responsabile della
commissione sport della stessa consulta, Alberto Scamacca.
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Per la squadra delle Formiche di calcio a 5, erano presenti
Sabrina  Magliocco  e  Rita  Basile,  mentre  la  pallacanestro
Aretusa era rappresentata da Alessandro Agosta.
“I ragazzi  hanno rivolto domande interessanti agli atleti
presenti a testimonianza del concreto interesse mostrato per
l’iniziativa. Con molta sorpresa abbiamo anche riscontrato che
tutti gli alunni che hanno partecipato all’incontro, praticano
attività sportiva”, commenta l’assessore Cavarra.
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Siracusa. Si è insediato il
nuovo  commissario  dell'ex
Provincia, Ortello: domani la
prima uscita ufficiale
Si è insediato questa mattina il nuovo commissario dell’ex
Provincia di Siracusa, oggi Libero Consorzio Comunale. Mario
Ortello è il terzo commissario in pochi mesi, dopo Alessandro
Giacchetti  ed  Ettore  Leotta,  rimasto  in  carica  per  pochi
giorni. Il nuovo commissario ha incontrato questa mattina i
dirigenti dell’ente Clelia Corsico, Giovanni Mazzone, Gianni
Vinci, Gabriella Emmanuele, il segretario generale, Antonello
Fortuna  e  il  comandante  della  polizia  provinciale,  Pippo
Caruso.  “Conto sulla vostra leale e preziosa collaborazione –
ha detto Ortello ai dirigenti – per portare avanti il lavoro
che ci attende. E’ mia intenzione tutelare gli interessi del
personale.  In  questi  giorni  cercherò  di  comprendere  le
problematiche che vanno affrontate”. Per i prossimi giorni
sono  in  programma  i  primi  incontri  istituzionali.  Domani
mattina, alle 12, il nuovo commissario si presenterà alla
stampa.  Mercoledì  mattina,  invece,  dovrebbe  incontrare  i
dipendenti.
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invasa dalla melma. "Problema
individuato,  soluzione  a
breve"
Uno strato di melma verdastra ha completamente ricoperto le
acque della Fontana degli Schiavi. Il monumento, poco noto ai
siracusani, si trova alla Marina ed era anticamente utilizzata
per gli approvvigionamenti delle navi in arrivo al porto di
Siracusa. Il problema è stato subito segnalato ai tecnici
comunali  da  diversi  cittadini.  E  l’assessore  Paolo
Giansiracusa  assicura  un  intervento  immediato.  “Questa
mattina,  grazie  all’Assessore  Francesco  Italia  e
all’architetto Aldo Celani, abbiamo inquadrato il problema. E’
allo  studio  una  soluzione  tecnica  che  riporti  il  normale
flusso di acque dolci all’interno della Fonte degli Schiavi”.

Siracusa. Fonte degli Schiavi
invasa dalla melma. "Problema
individuato,  soluzione  a
breve"
Uno strato di melma verdastra ha completamente ricoperto le
acque della Fontana degli Schiavi. Il monumento, poco noto ai
siracusani, si trova alla Marina ed era anticamente utilizzata
per gli approvvigionamenti delle navi in arrivo al porto di
Siracusa. Il problema è stato subito segnalato ai tecnici
comunali  da  diversi  cittadini.  E  l’assessore  Paolo
Giansiracusa  assicura  un  intervento  immediato.  “Questa

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fonte-degli-schiavi-invasa-dalla-melma-problema-individuato-soluzione-a-breve/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fonte-degli-schiavi-invasa-dalla-melma-problema-individuato-soluzione-a-breve/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fonte-degli-schiavi-invasa-dalla-melma-problema-individuato-soluzione-a-breve/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fonte-degli-schiavi-invasa-dalla-melma-problema-individuato-soluzione-a-breve-2/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fonte-degli-schiavi-invasa-dalla-melma-problema-individuato-soluzione-a-breve-2/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fonte-degli-schiavi-invasa-dalla-melma-problema-individuato-soluzione-a-breve-2/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fonte-degli-schiavi-invasa-dalla-melma-problema-individuato-soluzione-a-breve-2/


mattina,  grazie  all’Assessore  Francesco  Italia  e
all’architetto Aldo Celani, abbiamo inquadrato il problema. E’
allo  studio  una  soluzione  tecnica  che  riporti  il  normale
flusso di acque dolci all’interno della Fonte degli Schiavi”.

Siracusa.  A  "I  Papiri"
mercoledì  arriva  il  rapper
Moreno
Per i tanti fan è già scattato il conto alla rovescia. Tra due
giorni potranno incontrare Moreno, il rapper “lanciato” dalla
trasmissione  Amici.  Mercoledì  16  aprile  Moreno  sarà  a
Siracusa, alle 17,  al centro commerciale I Papiri, pronto a
firmare le copie del suo nuovo cd “Incredibile”. Appena uscito
su etichetta Universal Music contiene 14 brani inediti con un
grande team di produttori: Fabri Fibra, Medeline, Don Joe
(Club Dogo), Takagi (già al lavoro con J-Ax e Gemelli Diversi,
nonché vincitore del Festival di Sanremo con Rocco Hunt), 2nd
Roof,  Marco  Zangirolami.  “Incredibile”  contiene  diversi
featuring come quelli con Fiorella Mannoia, J-Ax, Alex Britti,
Guè Pequeno, Antonio Maggio e Annalisa.
Foto e autografi con Moreno il 16 aprile a Siracusa, al centro
commerciale I Papiri.
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